



**Nombre de alumnos: Margarita flores cruz**

**Nombre del profesor: Manuela Jiménez Nery**

**Nombre del trabajo: Urbanización Y Sociedad En América Latina**

**Materia: Trabajo Social En México**

**Grado: 6to**

**Grupo: Único**

PASIÓN POR EDUCAR

Pichucalco, Chiapas a 6 de julio 2020.

# URBANIZACIÓN Y SOCIEDAD EN AMÉRICA

La ciudad emergió como uno de los símbolos centrales en la definición que de los tiempo modernos se trazo en la primera mitad del siglo XX, en la era de los vanguardias artísticas y de las revoluciones políticas, del desarrollo capitalista y la revolución de las telecomunicaciones, del mecanismo y de la industrialización.

## Características

- > Aplicación de la energía a la industria
- > Mejora los medios de transporte
- > Gran desarrollo tecnológico
- > Cambios de relaciones comerciales
- > Del campo a la ciudad
- > A parición de nuevas formas de organización social

## Forma de ayuda

- > Intervención social
- > El estado empieza a cumplir un rol importante (creación de leyes)
- > Nueva cultura e investigación
- > Motivación para dejar la mendicidad

La revolución industrial fue la base fundamental para el origen de trabajo social

Posmodernidad, para unos y modernidad tardía para otros, en definitiva, proposiciones teóricas que forman parte de un nuevo paradigma, que pone en duda la legitimidad racional como solución a esa necesidad latente de emancipación del sujeto y que nos sitúa en la realidad social de hoy con sus características, sus nuevas condiciones y sus valores

## Características de la posmodernidad

- > La permanencia irreversible de la crisis de valores
- > La pluralidad del lenguaje, según los discursos valorativos
- > La secularización del progreso, con la pérdida del sentido del destino y de la finalidad del devenir, el futuro ha muerto
- < El cambio de las coordenadas espacio-temporales, la reproducción del presente y las nuevas tecnologías de la información y la comunidad

La finalidad del Trabajo Social desde la perspectiva posmoderna no es la intervención sobre el individuo, ni sobre el sistema social, sino sobre la cultura, presente en cada faceta de la intervención, es decir, debemos dirigir nuestra intervención hacia la construcción lingüística de la realidad

La ciudad contemporánea en ella conviven personas, edificios, infraestructuras, percepciones y sentimientos, por eso ha sido objeto de análisis de múltiples disciplinas, la economía, la política, la psicología, la semiótica y por supuesto la arquitectura y el urbanismo

A medida que va crecimiento económico lo permite la ciudad se va dotando de infraestructura esenciales, calles nuevas, anchas y arboladas, alcantarillas, alumbrados, agua y electricidad en las casa, recogida de basura etc. y aparece nuevo tipo de edificios

Este tipo de ciudad puede crecer indefinidamente, hasta el punto de que llegan a fundirse unas con otras. Se crean, así conurbaciones y megalópolis, que es uno de los fenómenos urbanos mas característicos de nuestro tiempo

## Problemas de la ciudad contemporánea:

- > La gentrificación: la mejora de los centros urbanos tiene un problema, resulta en un encarecimiento inmediato del barrio arreglado
- > La ciudad en venta
- > El coche, un medio de transporte del pasado
- > Pérdida de identidad o museificación
- > Falta de convivencia y guetificación